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Protokoll der Mitgliederversammlung des VC SFG Olpe am 08.06.2012 
  
Ort: SFG Neubau N101 
Beginn: 18.00 Uhr 
Teilnehmer: siehe Anwesenheitsliste 
Protokollantin:  Christina Brüser 
 
TOP 1: Begrüßung 
 

• Begrüßung der Anwesenden durch die 2. Vorsitzende Claudia Dietzmann. 
• Die Einladung erfolgte fristgerecht. 

 
TOP 2: Beschlussfähigkeit und Tagesordnung 
 
Claudia Dietzmann stellt die Beschlussfähigkeit fest und stellt die Tagesordnung vor. 
 
TOP 3: Genehmigung des Protokolls der letzten Mitgliederversammlung vom 
20.05.2011 
 

• Verlesen des Protokolls der letzten Mitgliederversammlung 
• Genehmigung des Protokolls bei einer Enthaltung 

 
TOP 4: Bericht des Vorstandes 
 
Es fanden regelmäßige Sitzungen statt, die in letzter Zeit vor allem geprägt waren von den 
Vorbereitungen der Westdeutschen Meisterschaft der weiblichen U20 im März. 
 
Mitgliederzahlen: 
 
Insgesamt: 264 Mitglieder 

• bis 14 Jahre: 69 Mitglieder 
• bis 18 Jahre: 36 Mitglieder 
• bis 26 Jahre: 47 Mitglieder 
• bis 40 Jahre: 27 Mitglieder 
• bis 60 Jahre: 6 Mitglieder 
• ab 61 Jahre: 1 Mitglied 

 
Hinweis:  

• Eine Passivmitgliedschaft ist für 2,00 Euro pro Monat möglich. 
• Abmeldungen müssen schriftlich erfolgen. 

 
Sponsoring 
 
Es konnten weitere Sponsoren gewonnen werden 
 

• Arns Bau in Hünsborn 
• Firma Mennekes aus Kirchhundem 

 
Es existiert eine PowerPoint- Präsentation des Vereines als Hilfe zur Gewinnung neuer 
Sponsoren. Diese kann bei Bedarf angefordert werden.  
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Übungsleiter im Verein 
 

• Eine C-Trainerlizenz findet im Juni in Olpe (15-17.06.) statt. Martin Barthel wird den 
Lehrgang leiten.  

• Die vereinsinterne Trainierfortbildung läuft zurzeit. Der nächste Termin ist der 28.06. 
12 um 18.30 Uhr.  
 

Talentsichtung 
 
Die Talentsichtungen laufen in den Grundschulen. Es soll eine Ausweitung auf die Wendener 
Grundschulen erfolgen.  
Interessierte Sporthelfer sind ständig gesucht. Leider nehmen kaum Volleyballerinnen an den 
schulinternen Lehrgängen am SFG statt. In diesem Jahr finden keine Lehrgänge statt.  
 
Halle 
 

• Es sollte in Zukunft mit dem Ballmaterial sorgsamer umgegangen werden. In jeder 
Mannschaft könnte es „Ballverantwortliche“ geben.  

• Der Basketballkorb wird abgehangen werden, damit in der 3. Liga gespielt werden 
kann. 

• Es werden neue Matten als Schmutzfang angeschafft.  
• Es müssen für den Spielbetrieb der 3. Liga neue Sitzgelegenheiten geschaffen werden.  

 
Schiedsrichterwesen 
 

• Die Ausbildung ist im letzten Jahr generell sehr zufriedenstellend gelaufen. 
• Ein Jugendschiedsrichterlehrgang findet nächste Woche (16.06.) in Olpe statt. 
• Ein D- Lehrgang findet am 17.06 in Littfeld statt.  
• Weitere Fortbildungen finden am 20.06.12 und am 06.09.12 statt.  
• Es wird wieder dringend ein Schiedsrichter mit B-Kandidatur aus dem Verein gesucht.  

 
Rückblick Westdeutsche Meisterschaft  
 
Dank an alle Helfer und Beiträge zum Gelingen der Veranstaltung. 
 
Verbandstag des WVV 
 
Am 24.06.12 findet der Verbandstag des WVV im Kolpinghaus in Olpe statt. 
Die Schule (SFG) wird Partnerschule des WVV.  
Ein Kooperationsvertrag zwischen Schule (SFG), Verein, Träger (GFO), KSB Olpe, 
Ausschuss für Schulsport des Kreises Olpe und der Stadt Olpe wird unterzeichnet.  
 
Homepage 
 

• Es wird eine neue Website mit einem ganz neuen Layout erstellt.  
• Dank an Tami und Michael für die ständigen Aktualisierungen bei Facebook und auf 

der Homepage. 
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Dank an… 
…alle Spielerinnen die sich für Mannschaften engagieren. 
…Trainer und Betreuer für ihre Arbeit. 
…Eltern, die Fahrten übernehmen. 
…die Vorstandskollegen für ihre Arbeit und Volkher Pullmann für die Pressearbeit. 
 
TOP 5: Kassenbericht 
 
Uta Stachelscheid stellt den Kassenbericht vor (siehe Anlage).  
 
TOP 6: Bericht der Kassenprüfer und Entlastung des Vorstandes 
 
Katharina Fink hat die Kasse geprüft. 
Alle Buchungen konnten durch Belege nachgewiesen werden, alles wurde ordnungsgemäß 
aufgelistet. Alle Fragen wurden zufriedenstellend beantwortet. Die Kassenprüfer beantragen 
die Entlastung des Vorstandes. 
Der Vorstand wurde entlastet (8 Enthaltungen, keine Gegenstimmen). 
Magga Piatek und Daniela Keseberg werden als Kassenprüfer für das nächste Jahr bei zwei 
Enthaltungen gewählt. 
 
TOP 7: Wahlen 
 
Wahl der Kassiererin 
 
Uta Stachelscheid wird ihr Amt als Kassiererin aus persönlichen Gründen niederlegen. 
Alexandra Arns stellt sich als Kandidatin zur Verfügung.  
Weitere Vorschläge gehen auf Nachfrage nicht ein. 
Alexandra Arns wird bei einer Enthaltung gewählt. 
Sie nimmt die Wahl an.  
 
TOP 8: Anträge 
 
 Es sind keine Anträge eingegangen. 
 
TOP 9: Sportlicher Rückblick 2011/2012 
 
Damen: 
Regionalliga (1.): 2.Platz ( Aufstieg in die 3. Liga) 
Verbandsliga (2.): 3.Platz  
Bezirksliga (3.): 1.Platz (Aufstieg in die Landesliga) 
Bezirksklasse (4.): 7.Platz (in der Relegation die Klasse gehalten) 
Bezirksklasse (5.): letzter Platz 
Kreisliga (6.): 5.Platz 
 
Jugend: 
U20: Teilnahme an Westdeutscher Meisterschaft 
U18: Ausscheiden in Quali- A  
U16: Ausscheiden in Quali- A 
U14: Ausscheiden in Quali- B 
U13: Ausscheiden in Quali- A 
U12: Qualifikation zur Westdeutschen Meisterschaft im nächsten Monat 
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TOP 10: Vorausschau 2012/2013 
 
Meldungen im Damenbereich: 

1. 3.Liga 
2. VL  
3. LL  
4. BK 
5. BK 

 
Trainer: 

1. Michael Jürgens 
2. Ludger Marx 
3. Gereon Unterste  
4. Josef Basch 
5. Alina Uebach  

 
Meldungen im Jugendbereich (und Betreuer/Trainer): 
U20: OL (Christoph Alfes) 
U18: BL (Elena Sondermann) 
U16: OL (Josef Basch) 
U16: BL (Michelle Langer, Alina Alfes) 
U14: OL (Steffi Würde) 
U14: BL (Anna Harnischmacher) 
U14: BL (Claudia Radeke) 
U13 und U12: Meldungen erfolgen bis Ende September 
 
TOP 11: Verschiedenes 
 

• Dank an Uta für sechsjährige Vorstandsarbeit im Verein.  
• Alina Uebach merkt an, dass es Unklarheiten gibt was das Training für einen Euro im 

B1 angeht. Das sollte geklärt werden.  
• Josef Basch merkt an, dass alle Betreuer die Pässe kontrollieren müssen. Abgelaufene 

Pässe müssen dringend sofort neu beantragt werden.  
• Michael Jürgens merkt an, dass in der nächsten Saison neue Netze und Antennen 

benötigt werden. 
 
Ende: 19.50 Uhr 
 
 
 
_______________________________ 
(Ch. Brüser) 


